

La UGR dispone de 1.945 plazas en 27 carreras para alumnos de Primero

En la rama sanitaria no hay posibilidades de matrícula para los estudiantes que han hecho la selectividad en septiembre

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Tienen opciones de conseguir una plaza, pero podrán elegir entre un abanico reducido de carreras. El número de alumnos que han formalizado matrícula al final de la primera fase del proceso de preinscripción en el curso 2014-2015 en la Universidad de Granada (UGR) se eleva a 9.353. El año pasado fue de 9.503. En definitiva, 150 estudiantes de Primero menos matriculados en la primera fase.

Estas cifras pueden tener muchas lecturas. Una de ellas lleva a las estadísticas de plazas vacantes para los alumnos de primero que han hecho la selectividad en septiembre –sabrán la nota el día 24–. La institución universitaria granadina oferta para el curso 2014-2015 un total de 11.298 plazas para nuevo acceso. En definitiva, 1.945 vacantes para que los jóvenes y no tan jóvenes puedan matricularse aún en las diferentes escuelas y facultades de la UGR.

Las titulaciones en las que habrá plazas disponibles en la segunda fase, entre otras, son, según los datos facilitados por la vicerrectora de Estudiantes, Rosa García, el grado de Información y Documentación; Geografía y Gestión del Territorio; Geología; Filosofía; Historia; Educación Infantil y Educación Primaria (Ceuta, Melilla, Inmaculada); Ciencias ambientales; Ciencias Políticas y de la Administración; Ingeniería Informática; Estudios Árabes e Islámicos; Educación Social (Ceuta y Melilla); Estadística; Edificación; Filología Clásica; Historia del Arte y Sociología.

Son dieciséis grados diferentes, aunque se elevan a veintisiete si se contabilizan los que se repiten en los diferentes centros de la UGR. En la rama sanitaria, como se puede comprobar al repasar el listado, no hay posibilidades de matricularse en septiembre en la Universidad granadina, salvo en las listas



Puerta de acceso a la Facultad de Filosofía y Letras :: A. AGUILAR

de resultados. Es ya algo habitual que no haya puestos para la rama sanitaria.

Según los datos facilitados por el Vicerrectorado de Estudiantes, tampoco habrá plazas en Derecho, muchas carreras de la Facultad de Ciencias, en Arquitectura, Cami-

nos, en los estudios ofertados por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, entre otros. De más de 70 grados se ha pasado a 27. En centros como el de Filosofía y Letras y en Ciencias Políticas y Sociología es donde hay más títulos con vacantes. El periodo de

matrícula se cerró el día 17 en la primera fase, por lo que no es deseable que a este listado se añada alguna titulación más en las que se abra la posibilidad de formalizar matrícula.

En lo que respecta a los matriculados en la primera fase, que ha re-

gistrado un descenso de 150 alumnos en comparación con 2013 en este mismo periodo, hay que señalar que en julio las primeras cifras de matriculaciones estaban en positivo. Más alumnos había formalizado su 'contrato estudiantil' con la Universidad granadina en la comparativa de esos periodos.

Otras opciones

Estos alumnos de Primero, que ya tienen su silla en la institución universitaria granadina, y los del resto de cursos –en total el año pasado fueron más de 54.000 en los diferentes ciclos–, disponen de ciertas ventajas para poder ser universitarios al menos en el pago, aunque por notas esté más reñido. Se pueden acoger al fraccionamiento del pago de los precios públicos vía convenio con entidades financieras para la concesión de préstamos a interés 0%, y sin exigencia de garantía alguna y con bonificación de la comisión de apertura por cuenta de la Universidad granadina.

Las ofertas en alojamientos se mantienen este mes

:: A. G. P.

GRANADA. En el área de alojamiento la Universidad de Granada (UGR) ha ampliado para el curso 2014-2015 las posibilidades. El Vicerrectorado de Estudiantes ha alcanzado acuerdos con colegios mayores y la residencia universitaria Carlos V, la residencia muni-

cipal Fernando de los Ríos y la residencia madre Teresa Rodón para ofrecer a plazas bonificadas.

Asimismo, este curso, en virtud del convenio firmado entre la Universidad granadina y la Consejería de Fomento y Vivienda, se ha abierto la convocatoria para que los miembros de la comunidad uni-

versitaria puedan solicitar un total de 80 alojamientos con alquiler bonificado. Esta nueva oferta residencial está destinada a estudiantes, profesores e investigadores, que abonarán un alquiler de 60 euros mensuales y deberán comprometerse a desarrollar un proyecto de intervención social en la zona norte de la capital. El plazo para poder optar a este tipo de alojamientos está en vigor.

El resto de probabilidades se pueden consultar en el Servicio de Alojamiento de la institución universitaria granadina.

Nº1 en 57 países de todo el mundo

MAXXES®

SUPLEMENTO ALIMENTICIO MÁXIMO RENDIMIENTO SIN RECETA MÉDICA

MEJORE SU VIDA SEXUAL CON MAXXES

100% NATURAL

POTENCIA TU JUEGO

Producto 100% natural a base de extractos de hierbas, sin contraindicaciones ni efectos secundarios, a diferencia de productos farmacológicos similares.

DE VENTA EN FARMACIAS, ESTABLECIMIENTOS ESPECIALIZADOS EN PRODUCTOS NATURALES Y EN WWW.MAXXES.ES



AMANDA MARTÍNEZ

documentacion@ideal.es

@LaHemeroteca

LO CONTÓ IDEAL



OBRAS EN EL CAMPUS

Autoridades visitan el polígono de Fuentenueva dedicado a las Ciencias. Torres Molina

La Universidad se hace más grande

A finales de septiembre de 1969, el ministro de Educación y Ciencia, José Villar Palasí, vino a Granada para conocer el proyecto de ampliación y la marcha de los trabajos en los polígonos universitarios de la ciudad. El ministro, acompañado por el rector Federico Mayor Zaragoza, visitó la Facultad de Ciencias que estaba en obras y cuyas

instalaciones comenzaron a utilizarse en aquel curso. También conoció los terrenos de Cartuja, propiedad de la Compañía de Jesús, y participó en la firma de las escrituras de compraventa para instalar el nuevo Campus. La Caja General de Ahorros financió la operación con un préstamo de 147 millones y medio de pesetas que entregó su presidente, Francisco Godino, en un acto

en el salón de juntas del rectorado. En Cartuja, la Universidad adquirió treinta y siete hectáreas para facultades, colegios mayores y otras instalaciones cuyas maquetas y planos estaban expuestas en el Hospital Real. Fueron los años en los que la Universidad de Granada se convirtió en uno de los principales motores económicos y culturales de la ciudad. Otro motor empresarial pretendía ser el Polígono Industrial de Asegra (Asociación Sindical de Empresarios Granadinos), en Peligros, cuyas obras de construcción comenzaron el 20 de septiembre de aquel año.

EL SUCESO

Explosión en el Sacromonte

El 23 de septiembre de 1954, tres trabajadores de una pirotecnia del Barranco de los Naranjos murieron cuando preparaban los artificios para la procesión de las Angustias. La explosión hundió la cueva donde estaba instalado el taller.

LA PORTADA



El 21 de septiembre del 89, una empresa italiana anunciaba su interés en construir una segunda estación de esquí en Sierra Nevada, que contaría con una inversión de 74.000 millones de pesetas. La estación se ubicaría en Dúrcal.

El día en Granada

Esto era, señores, un día en Granada. Uno de tantos días granadinos en los que el sol sale por la mañana y se pone al atardecer. En que los hombres se levantan por las mañanas y se acuestan por la noche. En que las gallinas siguen su sana costumbre de poner huevos, aunque, a tenor de los tiempos, suelen ponerlos más caros cada día. En que las vacas dan al hombre dos o tres tipos de leche, según la cantidad de agua que en ellas, misteriosamente se filtra. En que los tranvías arrastran, penosamente, racimos de gente que se apretujan en su interior desmintiendo la ley física de la impenetrabilidad. En que los hombres, ya de vuelta de su veraneo y otra vez en sus quehaceres, sudan y resoplan con ansias de un otoño de verdad. En que las señoras y señoritas, ansiosas de estrenar sus nuevos trajes de entretiempo, miran con desprecio a este verano ya pasado, pero aún presente. En que los estudiantes se examinan entre sudores físicos y temblores psíquicos. En que las gentes caminan durante la noche por las calles de la ciudad tropezando los unos con los otros. Esto era, señores, un día en Granada sin pena ni gloria, un día de tantos. Uno de esos días en que la vida se repite monótonamente como esta letanía que acabamos de escribir.

Publicado en IDEAL el 22 de septiembre de 1949

Un cartel de Pablo Fernández anuncia los actos en honor a la Virgen del Rosario

:: J. MARTÍNEZ

GRANADA. A primeros de octubre comenzarán los actos en honor a la copatrona de Granada, la Santísima Virgen del Rosario Coronada. Se venera en la iglesia de Santo Domingo y su archicofradía ha dado a conocer la pintura que se representa en el cartel anunciador del presente año.

«La belleza y la fraternidad reunida en torno a la Virgen María es la que da sentido a nuestra hermandad», dijo el director espiritual de la Archicofradía de Nues-

tra Señora del Rosario Coronada, Antonio Praena, en el acto de presentación del cartel. Se desarrolló en la Sala Capitular del camarín de la Virgen, en la iglesia de Santo Domingo, restaurada recientemente. Pablo Fernández Hurtado es su autor y él mismo lo describió y relató a los asistentes a la presentación. Antonio Praena relató los muchos méritos del joven granadino, licenciado en Bellas Artes por la Universidad de Sevilla y hermano de la cofradía del Señor de la Humildad.



Acto de presentación del cartel. :: J. M.

Hoy, jura de bandera ciudadana en la explanada del Palacio de Congresos

:: A. MANSILLA

GRANADA. Hoy tendrá lugar en la explanada del Palacio de Congresos y Exposiciones de Granada un solemne acto castrense organizado por el Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc) y el Ayuntamiento de la capital, para que más de 300 personas granadinas juren bandera. Se iniciará a las 11.00 horas y tendrá una duración aproximada de cuarenta y cinco minutos.

AIXAM City



AIXAM Coupé



AIXAM Coupé S



AIXAM Crossover



C/ Emir 5, Ctra. de Armilla © 958 134 900
www.jjexpomoto.com



AIXAM
Nº1 SIN CARNET

Un año más de Covirán Granada

La Fundación 'Cebé' competirá en EBA con el patrocinio de la empresa granadina por segunda temporada consecutiva

BALONCESTO

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El canto a la melancolía entonado la pasada campaña por la Fundación CB Granada resonará también en el curso que comienza en la segunda semana de octubre. El primer equipo de la escuadra nazari volverá a competir una vez más en la Liga EBA con la denominación de Covirán Granada, después de que ayer se rubricara un nuevo acuerdo con la empresa granadina.

Esta compañía repite como principal patrocinador del conjunto capitalino, lo que le permitirá una mayor difusión de su marca a nivel nacional. La mejor prueba del beneficio como espónsor se ha podido comprobar a lo largo de esta semana, en la que el fichaje de Jesús Fernández ha dado la vuelta a todo el panorama nacional del deporte de la canasta. No es para menos pues se trata de una incorporación de lujo para toda la temporada, pues aunque se contempla la opción de desligarse si le llega alguna oferta, lo más factible es que eso no ocurra pues el pivot ha decidido dar un paso atrás en el baloncesto profesional.

Luis Osuna, consejero delegado de Covirán, afirmó ayer en la firma del nuevo convenio que «el proyecto de la Fundación CB Granada ha



Osuna (i) y Fernández-Arenas muestran el nuevo diseño de la equipación de este año. :: FUNDACIÓN CBG

permitido a la ciudad seguir disfrutando del baloncesto, además de inculcar a los niños todos los valores asociados al deporte». Por su parte, Óscar Fernández-Arenas –presidente del club nazari– reconoció que «de no ser por la confianza depositada por empresas como Covirán,

difícilmente podríamos haber salido adelante».

Durante el acto protocolario, ambas entidades enseñaron también la nueva equipación de esta temporada, en la que desaparece la franja vertical instaurada el año anterior para regresar a un diseño más clásico

co y similar al de campañas anteriores. La primera ocasión para mostrarla, ya con su patrocinio oficial en el pecho, será esta tarde en el pabellón Veleta, donde el Covirán Granada se enfrenta a las 18 horas contra el CB Almería, con entrada gratuita al recinto.

Un mermado 'Uni' debe consagrar su buen inicio en la visita a Boadilla

RUGBY

:: J. M.

GRANADA. El triunfo de la pasada semana del Universidad de Granada (39-7) frente al filial de Cisneros debe ratificarse esta tarde a partir de las 16 horas, momento en el que dará comienzo el encuentro entre la escuadra arlequinada y Tasman Boadilla. El conjunto madrileño ocupa la posición de colista al sucumbir en la única jornada disputada ante CAU (47-7), por lo que afronta este partido con la intención clara de reivindicarse ante los ojos de su afición y de toda la División de Honor B, competición en la que se estrenan este curso.

Sobre el césped artificial de Boadilla, el técnico granadino Manolo Conde deberá encontrar una alineación competitiva a pesar de las múltiples bajas, entre los que destacan Qutián, Fernan –autor de dos ensayos ante Cisneros– o Sojo. Esta merma provoca que la primera línea disponible de los arlequinados sea inédita y que hasta ocho canteranos aparezcan en la primera convocatoria de la temporada a domicilio.

Pese a todo, la motivación de abrir hueco con un rival directo por la permanencia como Tasman –más el extra de confianza por la victoria de hace siete días– deben jugar a favor del 'Uni' para traerse de tierras madrileñas un resultado positivo.

La Media Maratón de Granada alcanza los 2.400 inscritos

ATLETISMO

:: J. MARTÍN

GRANADA. El próximo 5 de octubre se disputará la XXXII Media Maratón de Granada, en la que volverán a competir en armonía tanto aquellos atletas que persiguen el triunfo en la clasificación general como los que se conforman con llegar a la meta después de algo más de

21 kilómetros de esfuerzo. De cara a la cita de este año ya se han apuntado más de 2.400 participantes, por lo que la prueba aún tiene margen para convertirse en la más multitudinaria de su historia. Sería una excelente forma de celebrar que esta carrera vuelve a estar en el calendario nacional, lo que sin duda incrementará aún más el interés entre los corredores.

Además, la Media Maratón se completará nuevamente con las 'Carreras en familia', que por segundo año consecutivo se convertirá en una competición donde podrán tomar parte todos los miembros del hogar. Esta prueba se desarrollará un día antes, el 4 de octubre, y tendrá como escenario las pistas del Núñez Blanca y alrededores.

El límite para inscribirse finaliza el próximo 26 de septiembre y el coste para apuntarse a la Media de Granada es de 18'5 euros, mientras que las 'Carreras en familia' supondrá un desembolso de 6'5 euros para los adultos y 4 para los niños.

Íllora acoge el Andalúz absoluto de resistencia ecuestre

HÍPICA

:: J. M.

GRANADA. El club de campo Canto Grande verá recompensado hoy el trabajo de las últimas semanas con la celebración del I Raid hípico de Obéilar (Íllora), que aco-

gerá diversas pruebas de ámbito nacional y autonómico, como el campeonato de Andalucía absoluto de resistencia ecuestre. Con más de ochenta caballos inscritos en todas las categorías, esta prueba será una de las más importantes de esta categoría de toda la temporada. Los participantes tomarán la salida esta mañana a las 7.30 horas desde la Real Sociedad Hípica de Granada, desde donde emprenderán rumbo hasta Íllora por los diversos caminos rurales y vías pecuarias de las localidades de Vegas del Genil, Santa Fe, Fuente Vaqueros y Pinos Puente, entre otras.


GRANADA
CLUB DE GOLF

TORNEO
GANI
VET
CAFÉ & COPAS

Avd. Los Cosarios S/N Las Gabias - www.granadaclubdegolf.com

Para más información
y reservas

 958 584 436